

BREVE

Strasbourg, le 30 septembre 2022

Deux animations pour célébrer la journée des animaux

À l'occasion de la journée mondiale des animaux, la Ville de Strasbourg organise deux événements gratuits, sur inscription, permettant de questionner nos rapports aux animaux.

Le mardi 4 octobre, la projection en avant-première, organisée par la Région et la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, du film « *Cathédrale sauvage* », à 19h30 au cinéma Star Saint Exupéry à Strasbourg, sera l'occasion de découvrir la riche faune insoupçonnée vivant dans cet édifice. À l'issue de la projection, la Ville de Strasbourg organise un échange autour du film et de la place des animaux sauvages en ville, en présence de **Marie-Françoise Hamard**, conseillère municipale déléguée aux animaux, de **Mathieu Baud**, conservateur de l'Œuvre Notre-Dame, d'**Olivier Steck**, référent rapaces plaine d'Alsace, et de l'équipe du film, le producteur **Thierry Vigneron** et les réalisateurs **Cédric Chambin** et **Pauline Bugeon**.

Le spectacle tout public (adapté aux enfants) « *La journée de Gaspard* », produit par l'association « Au diapason de la cause animale », évoquera également la cause animale et le respect du vivant, samedi 8 octobre à 15h, à l'église Saint-Pierre-le-Vieux. En parallèle du spectacle, une exposition de L214 permettra de sensibiliser au respect des animaux.

Plus d'informations et modalités d'inscription sur www.strasbourg.eu/web/strasbourg.eu/-/journée-mondiale-des-animaux